
３年生美化委員会通学路清掃 

美化副委員長 

４月２６日（金）の放課後、私たちは美化委員として通学路のゴミ拾いを行いました。 

行きは学校から住宅街を抜けて汐見町のバス停まで、帰りは衣台大通りの両側の歩道と、田畑の中の道の３グ

ループに分かれて活動しました。 

普段から通学路として使っていてきれいに見える道でも、外から見えないところにはたくさんのゴミがポイ捨てさ

れていました。ペットボトルや空き缶、たばこ、お菓子などでした。人が来なくて外から見えない茂みの中や、バス停

の後ろにある雑草のところに捨てられたものもありました。私たち高校生がバスを待っている間に飲んだり、食べた

りして、その後にそのままにして帰ってしまったものかもしれません。学校に持ち帰って分別してみたら、汚れていて

ペットボトルとして分別できないものもありました。 

 この通学路清掃を通して、これからは私たち高校生一人一人が、道端にポイ捨てをしない意識を持ち、地域の

方々に迷惑をかけないように心掛けていきたいと思いました。ルールやマナーをしっかり守って、気持ちの良い通学

路を保てるようにしていきたいと思いました。 

 

 


